



STRAKU Neckarbogen: Wir suchen Stadtgestalterinnen und Stadtgestalter!

Was ist das STRAKU Neckarbogen?

Das STRAKU Neckarbogen ist das erste inklusive Straßenkunstfestival deutschlandweit. Es findet im neuen Heilbronner Stadtquartier Neckarbogen auf dem Bundesgartenschau-Gelände statt. Inmitten idyllischer Parklandschaften am ruhigen Neckarufer ist Raum für hochwertige Kultur. Für ein Straßenkunstfestival ist die Stadtarchitektur zentral: sie verbindet die Bühnen, macht den Ort zu einem Festivalgelände und trägt maßgeblich zur Festivalatmosphäre bei. Dafür suchen wir ambitionierte Stadtgestalterinnen und Stadtgestalter, die Freude daran haben, mobile Stadtarchitektur für unser Festival im September 2022 zu konzipieren.

Unsere Vision

Das STRAKU Neckarbogen wird ein Festival des Miteinanders: Menschen mit Beeinträchtigung sind als Künstlerinnen, als Festival-Helfer, in der Konzeption und als Zuschauerinnen und Zuschauer mit dabei. Neben Kunst, Kultur und Unterhaltung stiftet das STRAKU Sinn und bringt Menschen zusammen.

Wir suchen Stadtgestalterinnen und Stadtgestalter für das STRAKU Neckarbogen

Melde dich bis zum 1.4. mit einem Pitch deiner Idee bei samira.hadi@straku-festival.de, wenn du:

- ☺ Freude an Kunst und Kultur, insbesondere Straßenkunst hast
- ☺ Handwerklich geschickt bist und eine kreative Ader verspürst
- ☺ Lust hast, dir mit einem eigenen Budget mobile Stadt- und Festivalarchitektur auszudenken
- ☺ Freude daran hast, diese Stadtarchitektur baulich umzusetzen
- ☺ Einen kreativen Praktikumsplatz suchst (auch Pflichtpraktikum im Rahmen des Studiums!)

Es steht ein Honorar von 500€ und Materialbudget von 800€ zu Verfügung. Du kannst mit diesem Budget deine Stadtarchitektur umsetzen!

Weitere Infos zum Festival findest du unter:

- ☺ www.straku-festival.com
- ☺ www.instagram.com/strakufestival/